

令和2年12月28日

当院への転院患者における新型コロナウイルス陽性者確認について

(第一報)

平素より格別のご高配をいただき、ありがとうございます。

この度、当院への転院患者様より新型コロナウイルス陽性者が1例確認されましたので、下記の通りお知らせします。

当該患者様は12月23日(水)に急性期病院より当院に入院されましたが、急性期病院で発生している新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、当院入院後の24日(木)に急性期病院として唾液LAMP法による検査が実施され、陰性が確認されました。

しかし、念のため当院として25日(金)に唾液PCR検査を実施しましたところ、26日(土)夕刻に陽性であることが確認されましたため、同日夜当院から転院となりました。

当該患者様につきましては12月23日～26日の入院期間中、個室にご入院いただいております。

当院では既に津島保健所のご指導をいただいた上で関係箇所の消毒等対応を行っております。

津島保健所による調査の結果、濃厚接触者は認められておりませんが、本日、接触のあった医師・看護師・セラピスト14名につき、PCR検査を実施しました。現時点で、該当する職員は自宅待機中です。

当院に入院中の皆様方、またお越しの皆様方には大変ご心配をお掛けすることになり、大変申し訳ございません。

何卒ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

医療法人瑞頌会 尾張温泉かにえ病院

院長 榊原 敏正